

Le président de la Bolivie critique la position des États-Unis et de l'OEA au sujet du Venezuela



La Paz, 16 septembre (RHC)- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a signalé sur son compte twitter que la démocratie consiste à gouverner en obéissant au peuple et pour le bien du peuple.

« Aussi bien le gouvernement des États-Unis que ses marionnettes pro-impérialistes dont le secrétaire général de l'OEA, l'Organisation des États Américains, Luis Almagro, sont la pire menace pour la démocratie sur la planète », a-t-il relevé dans son message twitter.

La Bolivie a réaffirmé son soutien au dialogue entre le gouvernement et l'opposition du Venezuela et dans ce contexte, Evo Morales s'est référé aussi aux attaques dont est victime la démocratie bolivienne de la part de l'opposition. Il a pris l'engagement de gouverner avec honnêteté et avec transparence.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/141572-le-president-de-la-bolivie-critique-la-position-des-etats-unis-et-de-loea-au-sujet-du-venezuela>



Radio Habana Cuba